



# 武蔵野はらっぱ祭り NEWS

今年も「武蔵野はらっぱ祭り」の開催へ向けて始動しています。

緑が鮮やかな季節となりました。

昨年11月10日(土)11日(日)に開催した「第24回武蔵野はらっぱ祭り」は、実に多くの方々のご協力をいただきまして、無事に終えることができました。私たちスタッフは、祭り当日はもちろん、準備や片付けの日にも、多くの方々から温かい励ましや祭りの開催を喜ぶ声をいただき、参加者の皆さんとともに楽しむことができたと感じております。祭りの参加者が車で来場できない点をご理解いただき、前回同様に違法駐車はほとんどありませんでした。また、参加者の多くがMy食器の持参やゴミの持ち帰りに協力してくれたため、片付けの際もゴミがたいへん少なく、その多くをリサイクルにまわすことができました。

祭りの後、皆さまから寄せられた今回の祭りへの率直なご意見やご感想をふまえ、ミーティングを重ねてきました。

今年も11月に、はらっぱ祭りを開催していきたいと考えております。すてきな祭りを一緒につくっていくスタッフを引き続き募集していますので、お気軽にミーティングへお立ち寄りください。

最後になりましたが、はらっぱ祭りを温かく見守ってくださった地域の方々、ご支援いただいた皆さまにこの場をお借りして改めて厚く御礼申し上げます。

2013年5月

武蔵野はらっぱ祭り実行委員会一同

初めてはらっぱ祭りのことを知ったとき、本当にうれしかった。

祭り参加者・スタッフから

ワールドワイドな品揃えのお店、本格的な音楽ステージ、市民参加のいろいろな出店、子ども向けのワークショップなどなど。なによりも、大人も子どもものんびりと楽しめるところがうれしくて、家族で毎年楽しみにしてきた。今までただのお客さんとして参加してきたはらっぱ祭り。今回初めて実行委員のお手伝いをさせてもらった。それほど多くはない人数で、準備、設営、機材搬入搬出からゴミ拾い、トイレ掃除にいたるまでの膨大な労力を担っていると知って心底驚いた。翌日の片付けは本当にタフで、正直ぶっ倒れそうだったけど、このお祭りがみんなのはらっぱを愛する気持ちで成り立ってるんだということを実感した、忘れられないお祭りになった。

安田桂子 (184こがねい編集室)

## はらっぱ祭りの思い出

自分が最初にはらっぱ祭りに行ったのは、まだ中学生の頃だと思います。

小学校から小金井市に住んでいて、親と一緒に行ったのが最初でした。

こんなに近所で普段じゃ見られないとても楽しそうなお祭りをやっているもんだ、とウキウキして、しかも、楽器ひいたり、お酒飲んでいたり、ティーンエイジャーの若者からしてみたらとても刺激的なお祭りでした。そして世の中いろんな奴がいるんだなといつもおもいました。

自分もギターを中学から始めて、高校生からバンド始めて、10代終わりから20代はパンクバンドの活動に熱中していましたが、自分が聞いてきた音楽感にプラスされてはらっぱ祭りで聞いたライブのサウンドにも自然と影響を受けていたんだなと思います。

ということで、こういったお祭りがこの場所で行われていることは、小金井、地域の人たちにとっても様々な発見の場でもあり、出会いの場であり、何かを始めるきっかけになった人もいるでしょう。

そのはらっぱ祭りに感謝をこめて何か役に立てないかなと思って、5年程前からお手伝いさせて頂いています。自分の仕事は、自転車でお祭り会場と周辺の見回りです。少しでもお役に立てているのかな? 3.11の大震災後、様々な観点からもはらっぱ祭りの様なお祭りは必要になって来ていると思います。

そして、はらっぱ祭りを盛り上げて下さっている地域の方々、来場者、出店者、出演者、長い間このお祭りを作り上げてきたスタッフの皆さん、本当にありがとうございます。いろんな人たちのエネルギーが合わさってこのお祭りがあるのだと思います。

永田創大 (福祉施設勤務/スタッフ・警備担当)

## WE NEED STAFF !! スタッフ募集中!

長く続くお祭りで「いまさら新しくスタッフになるのも…」と思っていませんか? そんな心配は無用です!

祭りでこんなことがやってみたい、というアイデア大募集。広大なくじら山下はらっぱで、思う存分楽しみましょう。

「祭りをやろう!」と思った瞬間からはらっぱ祭りは始まっています。

スタッフミーティングは月に1回から2回程度おこなっています。ちょっとでも興味のある方、気軽に遊びに来てください。

◆詳しい情報は <http://the-harappa.net/> または <http://theharappa.blog118.fc2.com/>